



Автор: Чжан Амина, ученица 9 класса

Дата создания: Январь 2021 года

Чудеса накануне Нового года

Далекий 2018 год. Мне 12 лет, в голове ветер, обычная простая девочка, которая едет в столицу России - Москву. Казалось бы, что может случиться со мной? Сейчас расскажу.

28 декабря 2017 год. Мы, компания из трёх человек (я, бабушка и ее лучшая подруга) приземлились в аэропорту Шереметьево, терминал «В». Прилетели мы вечером, уже было темно. Ночная Москва прекрасна! Все так красиво светится, в каждом дворе детвора водит вокруг ёлки хоровод, поёт новогодние песни, особенно «Российский Дед Мороз». Наверно, каждый знает эту песню.

После приезда, когда мы уже прибыли в наш дом, нас ждал первый сюрприз: к нам приехали гости, а именно: сын лучшей подруги бабушки, и ... одна из самых знаменитых актрис! О Боже, как я была рада ее видеть! Мы долго общались с ней. Разговоры было буквально обо всем: о ее работе, о моем обучении, об уходящем и предстоящем годе. Так и закончился наш первый день в столице.

31 декабря 2017 год. Осталось меньше суток до нового года. Как же 31 декабря не съездить на Красную площадь и на улицу Арбат? Наше путешествие началось.

Когда мы ехали в метро по Таганско-Краснопресненской ветке, в вагон зашёл Дед Мороз и дарил подарки детям. К счастью, мне тоже достался подарок- Тульский пряник, на котором было написано: «А все чудеса случаются под Новый год. Жди чуда...». Что это могло значить? Тогда я ещё не знала, что меня может ожидать. Мы вышли на станции Боровицкая, которая находится недалеко от старого Арбата. После прохода через толпу людей, мы оказались на улице. Какая она красивая! Все вокруг сияет! На окнах жилых домов висят носки для подарков, на театре имени Вахтангова большая вывеска «С Новым годом», а в доме-музее Александра Сергеевича Пушкина зажжён свет. Кажется, как такое может быть, ведь Пушкин умер в 1837 году. Я заглядываю в одно из окон этого музея и вижу... О господи! Пушкин сидит за столом, с пером в руке и пишет что-то на бумаге. Я потеряла дар речи. Рядом с его столом на полу сидит Наталья Гончарова, и играет с детьми. Когда он обернулся к окну, он увидел меня. Я испугалась. «Что же сейчас будет?»- думала я. Он встал из-за стола, подошёл к жене, взял за руки и начал читать одно из своих произведений «Не множеством картин старинных мастеров...» Это было так прекрасно, что мои губы сами начали синхронно повторять за ним: «... Украсить я всегда желал свою обитель...». После прочтения этого произведения, Александр Сергеевич и Наталья с детьми ушли в другую комнату. После всего действия, мне сказали, что это был последний Новый год Пушкина. Сама того не зная, я приняла в нем участие, а это снимали для документального фильма про жизнь и творчество Александра Сергеевича. Отходя от дом- музея, я так вдохновилась увиденным, что до сегодняшнего дня у меня остались яркие впечатления в моей памяти. Но, а мы двигаемся дальше.

Следующая остановка - Красная площадь. К сожалению, полноценно попасть на неё мы не смогли, но это меня не расстроило, так как ... Сейчас узнаете.

Пройдя через несколько досмотров, мы попали на Никольскую улицу, где был народ.

«Почему не пускают на Красную площадь?» - спрашиваю я у охранника, заливаясь краской от любопытства.

«Сегодня там выступают знаменитые заезды: актеры, актрисы, певцы и певицы» - сказал мужчина добрым голосом.

«Ты можешь попасть на неё, но шанс очень и очень мал. Чтобы пройти туда, надо выиграть в лотерее, и тогда тебя пригласят на просмотр концерта специально для твоей семьи. Одна победа - один человек»

«Спасибо!» - сказала я, и радостно побежала к бабушке.

Найдя барабан с номерами, мы заплатили за участие в лотерее. Ну а что? Почему бы и не попытать удачу? Зарегистрировав свой номер в последнюю минуту, мы стали ждать результатов. До оглашения остались считанные секунды. Мой номер был 22. Почему именно 22, спорите вы. Объяснение очень просто: 22 мое любимое число; оно составное, делится на 2, в составе имеет число 11.

Мое сердце сжимается, ведь сейчас огласится результат.

«И победителем нашей лотереи становится ...» - говорит диктор.

«Ну же, скорее!» - говорю я.

«Становится ...»- тянет мужчина, с бархатным голосом. Мое сердце вот - вот выпрыгнет из меня.

«Номер 22! Поздравляем!»

«Что?» - думаю я. Мне не верится в это! Этого не может быть! Такой подарок на Новый год!

Мы быстро поднялись за своим призом - пропуск на Красную площадь. Так как одну меня не разрешили пропустить, мы пошли все вместе. Подойдя к охране, я отдала пропуск тому самому мужчине, который рассказал мне про лотерею.

«Сегодня явно твой день. Провели его так, как хочется именно тебе!» - сказал он мне ласково

«Спасибо! Спасибо большое!» - запыхавшись говорю я.

И вот, мы вошли на Красную площадь, а там... Собрались все знаменитости, которые ещё вчера мелькали у меня в телевизоре, а сегодня они подходят ко мне, поздравляют с победой и обнимают меня. Как же я была счастлива! Мария Третьякова и Марии Буше подарили мне свои книги: Мария Третьякова о поэзии и истории моды, а Марии Буше - «Элегантность в однушке». Пелагея и Дима Билан спели мои любимые песни, а группа «Serebro» и «Френдзона» спели свои знаменитые альбомы. Актёры Александр Петров и Таисия Вилкова показали сценку из фильма «Гоголь», а Ольга Бузова подарила мне большого плюшевого мишку. Что же ещё со мной могло случиться в мои 12 лет? Я уже

думала, что приключения закончились, и мы на радостях выходим с территории площади. Скоро ведь Новый год, надо же готовиться. А не тут-то было...

Возвращаясь домой, на станции ВДНХ был большой праздник. Изюминка праздника - не было ни одного русского человека. Естественно, меня это привлекло. Не зря же я уже 5 лет изучаю английский. Пройдя туда, нужно было отдать пропуск, которого у нас не было. Расстроившись, я достала свой пряник. Когда я хотела его откусить, у меня его забрали, пропустив на мероприятие. Я была крайне удивлена, но он стоит того, чтобы пройти туда!

Протиснувшись в центр, я ахнула от удивления... В центре стояли и давали интервью... Не угадаете! Дакота Джонсон и Джеми Дорнан - знаменитые американские актёры! «Ну все, Новый год удался!» - думала я.

Они позвали меня к себе на интервью! Вот это точно год удался! Я не могла поверить своему счастью. Американские кумиры, здесь, в России, а ещё и под Новый год, и ещё и разговаривали со мной... Сами понимаете, что со мной было. На глазах были слёзы радости. Они сфотографировались со мной, мы поговорили на английском. Я узнала, что скоро выйдет новый фильм с их участием. Я была счастлива. Очень.

31 декабря 23:00. Мы уже окончательно едем домой. Довольные, счастливые, замёрзшие. В этот день я окончательно поняла, что чудеса - случаются. Верьте в чудеса, и они обязательно сбудутся!

Miracles on New Year's Eve

Far 2018. I am 12 years old, the wind is in my head, an ordinary simple girl who goes to the capital of Russia - Moscow. It would seem, what could happen to me? I'll tell you now.

December 28, 2017. We, a company of three people (me, my grandmother and her best friend) landed at the Sheremetyevo airport, terminal "B". We arrived in the evening, it was already dark. Night Moscow is beautiful! Everything glows so beautifully, in every courtyard the kids lead a round dance around the tree, sing New Year's songs, especially "Russian Santa Claus". Probably everyone knows this song.

After our arrival, when we had already arrived at our house, the first surprise awaited us: guests came to us, namely: the son of my grandmother's best friend, and ... one of the most famous actresses! Oh God, how glad I was to see her! We talked with her for a long time. The conversations were literally about everything: about her work, about my training, about the outgoing and coming year. So our first day in the capital ended.

December 31, 2017. Less than a day left until the new year. How can you not go to Red Square and Arbat Street on December 31? Our journey has begun.

When we went to the metro along the Tagansko-Krasnopresnenskaya line, Santa Claus entered the car and gave gifts to the children. Fortunately, I also got a gift - Tula gingerbread, on which it was written: "And all miracles happen on New Year's Eve. Wait for a miracle ... ". What could this mean? Then I did not yet know what to expect. We got off at Borovitskaya station, which is located near the old Arbat. After passing through the crowd of people, we found ourselves on the street. How beautiful she is! Everything shines around! On the windows of residential buildings there are socks for gifts, at the Vakhtangov Theater there is a large signboard "Happy New Year", and a light is on in the house-museum of Alexander Sergeevich Pushkin. It seems how this can be, because Pushkin died in 1837. I look into one of the windows of this museum and see ... Oh my God! Pushkin is sitting at a table, with a pen in his hand, and is writing something on paper. I'm speechless. Natalya Goncharova sits on the floor next to his table and plays with the children. When he turned to the window, he saw me. I was scared. "What will happen now?" I thought. He got up from the table, went up to his wife, took her hands and began to read one of his works "Not a lot of paintings by ancient masters ..." It was so beautiful that my lips began to synchronously repeat after him: "... I have always wanted to decorate my abode ... ". After reading this work, Alexander Sergeevich and Natalya with the children went into another room. After all the action, I was told that this was Pushkin's last New Year. Without knowing it, I took part in it, and this was filmed for a documentary about the life and work of Alexander Sergeevich. Moving away from the house-museum, I was so inspired by what I saw that to this day I have vivid impressions in my memory. But, and we are moving on.

The next stop is Red Square. Unfortunately, we could not fully get to it, but this did not upset me, because ... Now you will find out.

After passing through several inspections, we got to Nikolskaya Street, where there were people.

"Why are they not allowed to enter Red Square?" - I ask the guard, blushing with curiosity.

"Today famous races are performing there: actors, actresses, singers and singers," the man said in a kind voice.

"You can get on it, but the chance is very, very small. To get there, you have to win the lottery, and then you will be invited to watch a concert especially for your family. One victory - one person "

"Thank you!" - I said, and happily ran to my grandmother.

Having found a drum with numbers, we paid for participation in the lottery. So what? Why not try your luck? After registering our number at the last minute, we waited for the results. Only a few seconds left before the announcement. My number was 22. Why exactly 22, you argue. The explanation is very simple: 22 is my favorite number; it is composite, divisible by 2, and contains the number 11.

My heart squeezes as the result will be announced now.

"And the winner of our lottery becomes ..." - says the announcer.

"Come on, rather!" I say.

"It becomes ..." - pulls the man, with a velvet voice. My heart is about to jump out of me.

"Number 22! Congratulations! "

"What?" - I think. I can't believe it! It can't be! Such a gift for the New Year!

We quickly climbed up for our prize - a pass to Red Square. Since they were not allowed to let me in alone, we all went together. Approaching the security, I gave the pass to the very man who told me about the lottery.

"Today is clearly your day. We spent it the way you want it!" - he said to me affectionately

"Thank you! Thank you so much!" I say breathlessly.

And so, we entered Red Square, and there ... All the celebrities gathered who had flashed on my TV yesterday, and today they come up to me, congratulate me on my victory and hug me. How happy I was! Maria Tretyakova and Maria Boucher presented me with their books: Maria Tretyakova about poetry and fashion history, and Maria Boucher - "Elegance in a single room." Pelageya and Dima Bilan sang my favorite songs, and the group "Serebro" and "Friendzona" sang their famous albums. Actors Alexander Petrov and Taisiya Vilкова showed a scene from the movie "Gogol", and Olga Buzova gave me a big teddy bear. What else could have happened to me at my 12 years old? I already thought that the adventure was over, and we were going out of the square to celebrate. Soon after all, the New Year, must be prepared. But it was not so ...

Returning home, there was a great celebration at the VDNKH station. The highlight of the holiday - there was not a single Russian person. Naturally, it attracted me. It's not for nothing that I've been studying English for 5 years. After going there, we had to give the pass, which we did not have. Frustrated, I took out my gingerbread.

When I wanted to bite it off, they took it from me, letting it go to the event. I was extremely surprised, but it is worth going there!

Squeezing into the center, I gasped in surprise ... In the center they stood and gave interviews ... You can't guess! Dakota Johnson and Jamie Dornan are famous American actors! "All right, the New Year was a success!" - I thought.

They called me over for an interview! This is definitely a successful year! I could not believe my happiness. American idols, here in Russia, and also on New Year's Eve, and also talked to me ... You yourself understand what happened to me. There were tears of joy in my eyes. They took a picture with me, we spoke English. I found out that a new film with their participation will be released soon. I was happy. Highly.

December 31, 23:00. We are already on our way home. Satisfied, happy, frozen. On this day, I finally realized that miracles happen. Believe in miracles and they will definitely come true!